

Acudimos a la UPNA para hablar de la intervención social en los Pisos supervisados de patología dual

La sesión estuvo dirigida al alumnado de tercer curso de Trabajo Social.



Nuestras compañeras **Anne Castillo y Denis Rodríguez**, profesionales de los pisos de salud mental de nuestra entidad, fueron invitadas un año más para hablar de salud mental, patología dual y el día a día en estos recursos al alumnado de tercero de Trabajo Social de la Universidad Pública de Navarra.

“Les contamos cómo se gestiona el recurso de PSM, a qué perfil de personas usuarias atendemos y el enfoque que da base a nuestro trabajo e intervenciones: el acompañamiento centrado en la persona y el trabajo vincular. También abordamos la importancia de una intervención dialógica usuarios-educadoras, interdisciplinar y en coordinación con otros profesionales, realizando una labor desde un enfoque bio-psico-social, contemplando así las múltiples realidades y orígenes de los problemas, viendo a las personas más allá de las etiquetas (como enfermo o adicto) y sus diagnósticos; sin dejar atrás la importancia de trabajar en equipo y el apoyo tanto emocional como logístico entre compañeras/os de equipo”, explica Denis.

Otro de los puntos que quisieron destacar es la importancia de la constante formación en esta profesión. “Hay que seguir aprendiendo y saber que los errores también forman parte de este camino, de los que también se aprenden y que no tengan miedo”, asegura Denis.

Área Comunicación
Octubre-Noviembre 2025